

d'un accord culturel entre les deux pays, dans l'esprit du communiqué conjoint émis par les premiers ministres du Japon et du Canada en septembre 1974 et ils ont souhaité la conclusion prochaine de cet accord. Les ministres ont également noté avec satisfaction que les programmes de promotion des relations avec les universités, envisagés par les deux premiers ministres en septembre 1974, étaient maintenant rendus au stade de l'élaboration et ils ont exprimé le voeu que ces programmes soient mis en oeuvre le plus tôt possible.

Les ministres se sont réjouis du fait que la septième réunion du comité ministériel Canada/Japon a élargi les possibilités d'établir des rapports personnels entre les dirigeants des deux pays, et qu'elle a contribué du fait même dans une large mesure à renforcer davantage ce climat de compréhension et de confiance mutuelles. A cet égard, les ministres canadiens ont transmis l'invitation faite par leur gouvernement de tenir au Canada la prochaine réunion du comité et les ministres japonais ont gracieusement accepté l'invitation.